

# Atelier-Stipendiaten stellen Arbeiten vor

**SAARBRÜCKEN** (red) Die Kunststudenten Rose Vöhringer und Max Sayed zeigen ab diesem Freitag, welche künstlerischen Ergebnisse ihre einjährige Arbeit in einem Atelier des KuBa-Kulturzentrums am Eurobahnhof erbracht hat. „Tage wie diese“ heißt die Ausstellung, deren Vernissage heute um 19 Uhr beginnt. Die Arbeitsschwerpunkte von Rose Vöhringer und Max Sayed liegen in den Bereichen Malerei und Kommunikationsdesign.

.....  
**Die Ausstellung** läuft bis einschließlich Sonntag, 18. Dezember. Geöffnet ist sie bei freiem Eintritt dienstags, mittwochs und freitags von 10 bis 16 Uhr, donnerstags und sonntags von 14 bis 18 Uhr.